

Zugestellt durch Österreichische Post

Ausgabe März 2014

service@schrems.vpnoe.at

www.schrems.vpnoe.at

**volkspartei
schrems**

ZUKUNFT SCHREMS

Mehr Volkspartei - Mehr Information



ÖVP Schrems legte Gemeindegalerie neu auf

Jedes Jahr erstellt die Schremser Volkspartei einen Gemeindegalerie für die Gemeindebevölkerung, der von den ÖVP-Funktionären an jeden Haushalt ausgetragen wird.

Valentinsaktion vor den Pfarrkirchen

Zur schönen Tradition ist es geworden, dass die Funktionäre der ÖVP vor den Pfarrkirchen in der Gemeinde Schrems den Kindern und Frauen einen kleinen Blumengruß schenken. Diese Aktion fand vor den Kirchen in Langegg, Schrems, Pürbach und Langschwarza statt.



Kindersommer-Punschstand am Schremser Adventmarkt

Erstmals nahm das Kindersommer-Team mit einem eigenen Punschstand am Adventmarkt in Schrems teil. Der Erlös wird für die Finanzierung des Kindersommers verwendet.



ÖVP Punschstände zu Weihnachten

Alljährlich veranstaltet die ÖVP in der Adventszeit Punschstände, deren Reinerlös für wohltätige Zwecke gespendet wird. Dieses Jahr wurden diese in Kottighörmanns, Niederschrems und Langschwarza abgehalten.

Für die Menschen – für das Land:
**MEHR FÜR SCHREMS,
MEHR FÜR DIE REGION**

**volkspartei
schrems**

Die ÖVP im Fokus - Wir stellen Ihnen unsere Gemeinderäte vor!

ÖVP Schrems: Lieber Paul. Du bist seit vielen Jahren in der Gemeinde engagiert, davon auch einige Jahre als Stadtrat. Wie beurteilst du die Entwicklung unserer Gemeinde Schrems?

Rzepa: „Es wurden in den fast 20 Jahren in der Gemeinde auch mit Hilfe der ÖVP viele Akzente gesetzt. Einige Projekte sind durchaus gelungen, z.B. Ausbau Moorbad, Himmelsleiter usw. Leider sind auch Projekte dabei, die das Gemeindebudget wesentlich stärker belasten als vorher prognostiziert wurde und die den finanziellen Spielraum der Gemeinde noch einschränken werden wie Stadthalle und Unterwasserreich. Die Entwicklung der Gemeinde wird sehr stark davon abhängen wie die Infrastrukturmaßnahmen der öffentlichen Hand weitergehen, vor allem der Straßenbau.“

ÖVP Schrems: Wo siehst du in den nächsten Monaten und Jahren Handlungsbedarf? Wohin soll die Richtung gehen?

Rzepa: „Um den Handlungsspielraum zu

bewahren, werden wir einerseits sparsame Budgets benötigen und andererseits Investitionen in die Zukunft tätigen müssen, wie z.B. Glasfaserkabel im ganzen Gemeindegebiet. Also überall wo derzeit aufgedrungen wird, sollten für diese Infrastruktur bereits Vorkehrungen getroffen werden.“

ÖVP Schrems: Als Obmann des Gesamt-ASV bist du schon länger ehrenamtlich tätig. Hast du noch andere Hobbies?

Rzepa: „Ich bin beim MGV Schrems und mir macht das Singen dort sehr viel Spaß, außerdem liebe ich Tennis, Skifahren und Golf, ich lese gerne und reise gerne.“

ÖVP Schrems: Du bist ja direkt im Stadtgebiet wohnhaft. Gibt es einen Lieblingsplatz, den du uns verraten möchtest?

Rzepa: „Der Stadtpark und die Heumühle mit dem Promenadenweg für Spaziergänge mit meinem Hund und natürlich mein Garten - mitten im Stadtgebiet und trotzdem ruhig.“

Danke für das Interview!

volkspartei schrems

Gemeinderat Mag. Paul Rzepa

Alter: 56

Wohnort: Schrems

Beruf: Steuerberater

Im Gemeinderat seit: 1995

Familie: verheiratet, 1 Sohn



Paul Rzepa ist bereits seit 1995 Gemeinderat der ÖVP Schrems.

Gemeinderat Franz Brantner

Alter: 55

Wohnort: Kottinghörmanns

Beruf: Landwirt

Im Gemeinderat seit: 2000

Familie: verheiratet, 2 Söhne



Franz Brantner ist seit 2000 im Gemeinderat für die ÖVP Schrems.

ÖVP Schrems: Lieber Franz. Du bist einer der längst dienendsten Gemeinderäte der ÖVP. Welche Motivation hast du, deine Kottinghörmannser im Gemeinderat zu vertreten?

Brantner: „Mir ist es sehr wichtig, dass ich für unsere Ortschaft eine starke Stimme im Gemeinderat sein darf. Denn nur so kann man etwas weiterbringen und unsere Katastralgemeinde positiv weiterentwickeln.“

ÖVP Schrems: Wie erlebst du die Zusammenarbeit mit den anderen Fraktionen in Schrems?

Brantner: „An und für sich erlebe ich sie positiv. Wir versuchen gute Ideen einzubringen und andererseits auch der SPÖ auf die Finger zu schauen. Das war bei einzelnen Themen schon nötig.“

ÖVP Schrems: Welche Schwerpunkte hast du dir in deiner Gemeinderatsarbeit gesetzt?

Brantner: „Meinen Fokus lege ich vor allem auf die Themenbereich Landwirtschaft und Umwelt, dort kenne ich mich auch sehr gut aus. Weiters versuche ich, für meine Ortschaft Kottinghörmanns das Beste zu geben.“

ÖVP Schrems: Mit deinem landwirtschaftlichen Betrieb bist du zeitlich sehr eingespannt. Wie verbringst du deine spärliche Freizeit?

Brantner: „Ich engagiere mich mit Leidenschaft im Vereinswesen, bin Mitglied der Feuerwehr und bin oft bei den Spielen des ASV Schrems anzutreffen.“

Danke für das Interview!



Zankerschnapsen der ÖVP Langegg

Freitag, 28. März 2014, ab 19 Uhr

Vereinshaus Langegg